



HERZLICHEN DANK

Beim Abschied unserer lieben

Margaretha Kern

durften wir ganz herzliche Anteilnahme erfahren.

Verwandte und Freunde erwiesen ihr die letzte Ehre. Die vielen Karten mit tröstenden Worten, Blumen, Kranz und Beträge, zeigen uns die Verbundenheit mit Margaretha.

Besonderen Dank dem Regionalen Alterszentrum Embrachertal für die liebevolle Pflege und Betreuung. Danken möchten wir auch Pfarrerin Eva Caspers für die schöne Gestaltung der Trauerfeier.

Bülach, im Februar 2021

Die Trauerfamilie